

## Putri Jabar Siap Mempertahankan Gelar, Putra Perbaiki Peringkat

Contributed by ahmad zul  
Sunday, 08 January 2012  
Last Updated Sunday, 08 January 2012

Kejurnas Bola Voli Junior 2011, Yogyakarta 8 - 15 Januari 2012

Dengan menggunakan kereta api Lodaya siang, Jumat 6 Januari 2012 pkl. 07.00 WIB, tim putri Jabar berangkat menuju Yogyakarta untuk bersaing dengan tim - tim terbaik dari propinsi lain di tanah air.

Tim Putri Jabar yang berjumlah 12 (dua belas) orang pemain didampingi pelatih Zulnan Budiansyah, Asisten Risco Herlambang dan Trainer Daya Kusyana.

Pada kejurnas tahun 2010 di Sentul, Putri Jabar meraih gelar juara dan tahun ini pengurus Pengda PBVSI Jabar berharap tim putri dapat mempertahankan gelar.

Berikut 12 pemain putri junior Jawa Barat : 1. Febby Windia Siswanto 2. Wahyu Marchika Argy 3. Rindi Puspa Ningrum 4. Amalia Fajrina 5. Wilda Siti Nur Fadilah Sugandi 6. Syelfa Nur Lafina 7. Tresna Muthoharoh 8. Amalia Meilany 9. Yolla Yuliana 10. Destri Oksa Vali 11. Tri Retno Mutiara L 12. Yola Andriani.

Tim putra Indoor Jabar tadinya karena satu dan lain hal tidak akan diberangkatkan, berkat kebijakan dari ketua Umum Pengda PBVSI Jabar Ir. H.MQ. Iswara, pada detik terakhir tim ini diberangkatkan juga ke Yogyakarta.

Walaupun dengan persiapan minim dan mendadak, tapi semua atlit, pelatih dan ofisial tetap optimis tim putra dapat memperbaiki peringkat. Pada kejurnas tahun 2010 di Sentul putra Jabar menempati peringkat ke 3 (tiga) dan tahun ini diharapkan dapat menjadi finalis.

Dengan menggunakan Kereta Api Lodaya Malam, tim putra Jabar berangkat Sabtu, 7 Januari 2012 pkl. 19.00 WIB dari stasiun Bandung. Tim yang berjumlah 12 atlet ini didampingi pelatih Roy Makpal, Asisten Suroso dan Trainer Eka Hamdani.

Beikut nama 12 atlet putra Junior Jawa Barat : 1. Hengki Putra 2. Nurhasan 3. Dadan Gunawan 4. Taruna 5. Rian Irawan 6. Ahmad Sulthonul 7. Dadang Priatna 8. Dede Muhammad Syifaudin 9. Erwin Herdiansyah 10. Iqbal adi Kusumah 11. M. Rinaldo Edial 12. Muhamad Ridwan.

Selain itu, Pengda PBVSI Jabar juga memberangkatkan tim Voli Pasir putra dan Putri, masing-masing 2 pasang.

Tim Voli Pasir putera : 1. Egi Gandana 2. Rizki Gia Ilham 3. Rizky Juliansyah 4. Fatah Ibrahim, dengan didampingi pelatih M. Suparman dan Jaja Jawahir.

Tim Voli Pasir Puteri : 1. Normalita Nurbaeti 2. Risa Maulina Agustin 3. Dwi Fajar Fitriyani 4. Irma Febriyanti, dengan didampingi pelatih Novriyanto dan Ade Dodi. (Humas Pengda PBVSI Jawa Barat).